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10 aprile 2012 / 106.12 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Ascensori al Palazzo di Giustizia di Lugano  
 
 
Malgrado la vostra assicurante risposta del 18.10.2011 il funzionamento dei nuovi ascensori al 
PGL lascia sempre a desiderare.  

Quando non sono fermi per più giorni di seguito, utilizzare le cabine del lato di Via Bossi dà adito a 
paterni d'animo a tutte le persone sensibili.  

Infatti per cause che non è possibile determinare per un normale utilizzatore durante la corsa delle 
cabine si sentono forti rumori d'origine metallica.  
 
Si chiede al Consiglio di Stato:  
 
1. il "difettoso" funzionamento è noto al Consiglio di Stato?  
 Se no, si invita il Consiglio di Stato a far effettuare una visita non preavvisata al PGL per 

constatare la situazione. 
 Se sì, la problematica è stata notificata al fornitore?  
 
2. Come e a carico di chi si intende intervenire?  
 
3. Questi interventi sono a carico della garanzia di buona esecuzione o dei contratti di 

manutenzione validi dal gennaio 2011?  
 
4. A oltre 4 anni dall'incarico diretto per quella che è poi diventata la sostituzione completa di sei 

ascensori che hanno comportato per anni disagi non indifferenti agli utilizzatori del PGL, 
quando si potrà porre fine a questa "telenovela"?  

 
5. Quali provvedimenti intende assumere il Consiglio di Stato per evitare il ripetersi di queste 

situazioni iniziate con un mandato diretto nel dicembre 2007 e come evidenziato più sopra 
non ancora concluse?  

 
 
Attilio Bignasca  
 


